



南郷通り沿いにある「南郷斎場」



札幌市中心部にある「中央靈堂」

同社は1967年（昭和42年）の創業。「まごころの葬儀を創造する」をモットーに、サービスと質の向上や施設の充実に努め、家族の立場に立った「信頼される葬儀社」として社員一同

取り組んでいる。
斎場は「南郷斎場」（白石区南郷通15）と「中央靈堂」（中央区南6西9）の2カ所があり、いずれも千人規模の社葬から少人数の家族葬まで、さまざまなニーズ

さまざまなニーズに応じた まごころの葬儀を創造

札幌市中央区南3条西9丁目 0120・020・040 011・242・4242
<http://www.sp-koukisha.co.jp/>

に対応できる総合斎場として親しまれている。どちらも200台以上の車を収容できる駐車場が完備されており参列者からも喜ばれている。

同社では1万円の入会金のみでさまざまな割引特典が受けられる「福祉と共に組織。生前から安心を約束してくれる互助システムとして好評だ。また、自動車部もあり、国内最高級の宮型靈柩車をはじめ、洋型・バン型など各種靈柩車を取りそろえている。

さらに同社では自社斎場を会場として、各種セミナーを定期的に開催している。内容は納棺師によるセミナーや家系図作成セミナーなど身近なものをテーマとしており、5月中旬には「ガーデニング」のセミナーを開催する予定だ。事前相談も無料で受け付けているので気軽に問い合わせを。